

La portavoz del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López, ha propuesto hoy para la creación de una Oficina de Gestión y una Comisión de Seguimiento de Fondos EDUSI, dos nuevos órganos con el objetivo de realizar un seguimiento administrativo y del desarrollo e implementación del Plan Estratégico para la ciudad de Adra, que permitirá invertir más de 6 millones de euros en el municipio hasta el año 2020.

Carmen Belén López ha explicado que la creación de la Oficina de Gestión de Fondos EDUSI "es uno de los requisitos establecidos por la Unión Europea para realizar un control pormenorizado de todos los trámites y requisitos administrativos necesarios derivados de la aprobación del Plan EDUSI Adra". Para su puesta en marcha, el equipo de Gobierno dotará esta oficina del personal técnico necesario para su puesta en funcionamiento a la mayor brevedad, ya que según ha afirmado "no tenemos tiempo que perder".

Además, "en aras de la transparencia y la participación con la que el equipo de Gobierno ha abordado el Plan Estratégico", ha avanzado la propuesta de creación de una Comisión de Seguimiento de Fondos EDUSI, integrada por representantes de los diferentes grupos municipales, cuya finalidad será "realizar un análisis del desarrollo e implementación de las acciones y proyectos que se definan finalmente dentro del Plan EDUSI".

En este sentido, la portavoz ha recordado que "las acciones atenderán a los criterios y exigencias fijadas por la Unión Europea para la puesta en marcha de las estrategias de ciudad dentro del Horizonte 2020". De hecho, los objetivos prioritarios para la ciudadanía, reflejados en el documento final del Plan Estratégico EDUSI de la ciudad de Adra, serán "la hoja de ruta de las actuaciones y proyectos a desarrollar en el municipio".

"Gracias a la puesta en marcha de la oficina y la comisión de seguimiento se podrá establecer un mecanismo de trabajo ágil y coordinado que permita articular y realizar un seguimiento de todas las acciones y proyectos que salgan adelante dentro de este ambicioso plan por el que el Ayuntamiento de Adra podrá invertir más de 6 millones de euros en diferentes ejes de actuación", ha dicho.

Cuatro ejes estratégicos

Carmen Belén López ha recordado que los proyectos que se desarrollarán tanto en el núcleo urbano como en las distintas barriadas se encuadrarán en un total de cuatro bloques temáticos. El primer bloque es el fomento de la Administración Electrónica Local y las Smart Cities. El segundo bloque está orientado al fomento de estrategias urbanas de reducción del carbono para zonas urbanas.

El tercer bloque es el de acción para mejorar el entorno urbano, incluyendo la puesta en valor del Patrimonio Cultural y la Mejora del Medio Ambiente Urbano. Por último el cuarto bloque se orienta al apoyo a la regeneración física, económica y social de las zonas urbanas desfavorecidas. Tiene como objetivo promover la inclusión social y luchar contra la pobreza.